

努力賞 (子どもの部)

『このあとどうしちやおう』がすきなわけ」

町屋保育園年長

小島 清香

やなぎだせんせいこんにちは。わたしは、まちやほいくえんのねんちょうです。わたしは、ヨシタケシンスケさんの『このあとどうしちやおう』がだいです。ヨシタケさんのほんは、どれもおもしろくこのほんも、としよかんでかりてみておもしろかったので、2かいもかりました。そのあと、おकाあさんにかつてもらいました。

このほんは、さいしよのページに「おじいちゃん がしんじやった」とかいてあります。みんなしぬの

はこわいし、かぞくがしんじやったらかなしいとおもいます。わたしもかぞくがしんじやったことがあります。でもこのほんでは、「そんなものをてんごくにもつていくの?」「こんなものにうまれかわれないでしょ」「こんなかみさまいるの?」とおもいながらたのしくよめました。おとこのこがあれこれそうぞうしているところがかいてあるからとてもおもしろいです。ほんのひょうしにはおとこのことおじいちゃんのおもいでがつまっています。どんなばめんでも、おじいちゃんがわらっているのがいいなとおもいました。

わたしのおじいちゃんは、しゃしんがだいすきで、いつもおもたいカメラをもってでかけていました。きっと、てんごくでもたのしくしゃしんをとっているとおもいます。